

Grundschule feiert neues Logo

BETZDORF. Applaus, Applaus: Davon war am Samstag im Stadion auf dem Betzdorfer Molzberg reichlich zu hören. Die Gemeinschaft der Martin-Luther-Grundschule hatte sich in der Arena eingefunden, um das neue Logo der Schule zu feiern – auch mit viel Sport. Den Auftakt für das kleine Sommerfest machte die Präsentation des Logos. Die Pädagoginnen Kathrin Lamowski und Nadine Meyer haben es federführend entworfen. Das Grundelement, ein Baum, wurde vom bisherigen Logo übernommen. Wie einzelne Blätter sind bunte Kreise in den Ästen drapiert. „Die stehen für die Vielfalt unserer Schule“, sagen die beiden Lehrerinnen. Den Baum habe man als ideales Symbol für die Grundschule gehalten. „In ihrer Schulzeit lernen die Kinder viel und entwickeln ihre Fähigkeiten“, sagen die Lehrerinnen, „und wenn sie die Schule verlassen, ist ein Fundament gelegt, das Früchte tragen kann.“ Schülern wie auch Eltern gefällt das neue Schul-Symbol, das zeigte der große Beifall bei der Enthüllung. Aufgabe von Schulleiter Jörg Pfeifer war es sodann, das Startsignal für den Sponsorenlauf zu geben. Insgesamt liefen alle 320 Mädchen und Jungen aus den 16 Klassen mit. Mit dem Spendenlauf wollen die Kinder ihr Scherflein für den Besuch des Mitmachzirkus' Rondel im März 2025 beitragen. Um möglichst viele Euro für die Projektwoche in die Kasse zu spülen, rannten die Kinder jetzt viel und engagiert. ■ *rai*



Das neue Logo der Martin-Luther-Grundschule wird enthüllt und kommt gut an. Foto: Rainer Schmitt